

【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち、未来を拓く、心豊かな子どもの育成

「やったことないにチャレンジ」する生徒・職員・学校



合志中学校だより

第5号 令和5年6月13日(火) 文責 校長 中村 浩
主幹教諭 吉良 洋輔

【前期中間テスト】

6月8日(木)と9日(金)の2日間にかけて、前期中間テストが実施されました。1・2年生は5教科(国・社・数・理・英)、3年生は5教科+技術・家庭を受験しました。全校生徒の皆さんが、テストに対して必死に取り組む様子を見ることができ、嬉しく思いました。しっかりと計画を立てて学習を積み重ね、その学習の成果を発揮することができたでしょうか。テストに向けた自分自身の取組を振り返ってみましょう。テストが終わった今だからこそ「やり直し(振り返り)」が最も定着への近道になります。特に、間違えた問題を繰り返し復習し、家庭学習を積み重ねることで、定着へとつながっていきます。



【授業参観】

6月2日(金)は3年生、6月8日(木)は1・2年生の授業参観が行われました。平日の御多用中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に来校いただき、本当にありがとうございました。



3年生は進路学習会、2年生は性教育講演会、1年生は各学級での授業が実施されました。4月の授業参観に比べ、授業の風景や学級の雰囲気、お子様の様子などはいかがだったでしょうか。また、学級懇談会も大変お世話になりました。

【お知らせです】

合志市教育委員会では、新しい学習指導要領の全面実施を踏まえ、これからの時代に求められる教育を実現していくために、令和2年度から昨年度までの3年間、2学期制を施行してきました。そして、今年度より正式に2学期制が始まりました。

2学期制の効果の一つとして、夏休みの学習が9月の前期期末テストに反映されるということがあります。前期前半での学習を、夏休みにしっかりと振り返ることで、苦手克服につなげてほしいと願っています。夏休み前に行われる教育相談で、しっかりと夏休みの過ごし方について話題にしてください。

また、合志市小中一貫教育推進に関わる「志合わせて夢実現プロジェクト」についても取り組んでみてください。生徒会を中心に取り組んでいる「Myプロジェクト」に加え、保護者の皆様には「Homeプロジェクト」に取り組んでいただければと思います。

【目的】

子どもたち自身をはじめ、先生、保護者、地域住民そして合志市の行政に関わる人がそれぞれの立場で、誰もがができることをその価値に気づき、継続的に実践することで一人一人の子どもたち、そしてみんなの夢を実現し、幸福で明るい笑顔あふれる合志市の未来を創造する。

【提言1】

子どもたちによる「志合わせて夢実現」Myプロジェクト	年度初め	夏休み前
○ 朝は自分で起きましよう。(「起こされる」から「自分で起きる」へ)	◎・○・△	◎・○・△
○ 朝食を食べましよう。(「用意してもらう」から「自分で用意できる」へ)	◎・○・△	◎・○・△
○ 自ら学びましよう。(夏休みの課題の他にも本や新聞を読んだりしよう)	◎・○・△	◎・○・△

【提言2】

家庭生活における「志合わせて夢実現」Homeプロジェクト	年度初め	夏休み前
○ 先に挨拶と返事の「ハイッ」に取り組ましよう。	◎・○・△	◎・○・△
○ 役割作りこそ居場所作りです。みんなで家事を分業ましよう。	◎・○・△	◎・○・△
○ 心を傾けたノーメディア会話を大切にましよう。	◎・○・△	◎・○・△

